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Le Maire et les élus de la majorité du Conseil municipal de Faverges-Seythenex adressent un salut 
amical, républicain, aux citoyens qui se sont mobilisés pour La Sambuy lors de la manifestation du 
27 avril 2024. 
 
Les conditions d’exploitation des remontées mécaniques n’ont pas changé depuis la décision du 
Conseil municipal du 14 juin 2023. Les réalités économiques, administratives, juridiques qui 
s’imposent à la Commune sont identiques, aujourd’hui comme hier. Le démontage des installations 
n’est que la suite logique de la décision prise par le Conseil municipal, confirmé par le contrôle de 
légalité effectué par l’Etat et la décision du tribunal administratif qui a débouté les élus minoritaires 
et l’association TEPS, lesquels avaient saisi cette juridiction.  
 
Dans notre volonté de protéger l’environnement, de rendre le site de La Sambuy à la nature, de 
construire La Sambuy autrement, l’idée de laisser une friche touristique à l’abandon dans ce site 
serait paradoxale. Le concept porté par certains de jouer la montre, dans l’espoir qu’une nouvelle 
équipe municipale en 2026 pourrait relancer l’exploitation, est totalement irréaliste, légalement, 
administrativement, techniquement, économiquement, financièrement.  
 
Nous avons entendu un appel au dialogue, c’est la démarche qu’a menée la commune, pendant les 
mois de concertation qui ont précédé la décision du 14 juin 2023 ; les associations, les 
socioprofessionnels, toutes les personnes intéressées par ce dossier se sont exprimées, ont été 
entendues, écoutées. Après le vote du Conseil municipal, nos adversaires politiques ont porté leur 
action sur le plan juridique ; ils ont décidé eux-mêmes de rompre le dialogue instauré. C’est le droit 
absolu et légitime de nos opposants mais ceux-ci ne peuvent pas jouer sur tous les tableaux : ils ont 
décidé de se placer sur le terrain du judiciaire, le dialogue a donc lieu entre avocats, c’est comme 
cela, mais ce n’est pas notre fait, ni notre choix. 
 
Par ailleurs, entendre le Conseiller départemental et les Conseillers régionaux du secteur apporter 
leurs soutiens à La Sambuy, sans jamais avoir parlé du dossier avec les élus municipaux, sans en 
connaître tous les éléments, sans avoir jamais pris l’initiative d’une rencontre, d’une réunion de 
travail sur le sujet, sans jamais avoir envisagé une participation financière aux déficits récurrents de 
l’exploitation est tout de même très osé. C’est là aussi un élément tout à fait paradoxal : ce sont les 
personnes qui ne paient pas d’impôt à Faverges-Seythenex qui viennent expliquer aux contribuables 
de la commune qu’ils doivent financer éternellement à fonds perdus les déficits, pour une activité 
sans aucune perspective d’équilibre et très peu utilisée par les habitants de la Commune.  
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